

La Bourgogne

Pour Noël, je suis partie en Bourgogne avec ma famille.

Après notre voyage de 8 heures, nous étions enfin arrivés!!!

Nous nous sommes installés.

Le lendemain matin, je suis partie dans la forêt, pendant que mes parents ramassaient du houx.

J'ai exploré la forêt avec un sac plastique pour ramasser les champignons. Mais, au lieu de ramener des champignons, j'ai ramené une petite grenouille verte. Sur le chemin du retour nous sommes allés chez ma tante, j'ai mis la grenouille dans sa mare et nous lui avons donné du houx. La veille de Noël nous avons mangé des huîtres. BEURK!!!

Le lendemain matin, je suis allé au pied du sapin et il y avait plein de cadeaux. Mais pour moi, les cadeaux ne sont pas les plus importants, c'est de fêter Noël en famille. **Le plus beau Noël de ma vie**

fin

